
Plus de 300 réponses au
concours pour la
domiciliation au Val-de-
Travers
Les autorités communales sont heureuses des premiers

résultats de leur opération de promotion démographique,

lancée au début dumois de mai.
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La joie est de mise à Val-de-Travers. De futurs habitants ont peut-être bel 
et bien mordu à l’hameçon lancé par les autorités au début du mois de 
mai. Pas moins de 305 inscriptions ont été enregistrées pour le concours 
permettant de venir visiter le Vallon en compagnie de ses habitants, 
première mesure d’une nouvelle campagne de domiciliation.

«Nous sommes satisfaits, et ce sentiment est partagé par notre agence de 
communication», réagit le conseiller communal Benoît Simon-Vermot. 
Avec des retours des cantons de Vaud, Berne et Fribourg, plus de 2000 
visites sur la page du concours et des articles écrits par 14 médias 
nationaux, le retour est «tout à fait correct», estime le responsable. «Cela 
correspond aux statistiques que nous attendions. Et nous avons eu une 
bonne visibilité en Suisse romande.»

Outre un mailing direct, des annonces ont été di�usées dans les journaux 
régionaux «La Région» et «La Broye» et les publicités numériques ont été 
a�chées plusieurs centaines de milliers de fois sur les réseaux sociaux 
(133 000 a�chages du Facebook, 592 000 sur les publicités Google).

Bilan à la fin de l’été

Pour rappel, les autorités de Val-de-Travers cherchent depuis des années 
à attirer de nouveaux habitants. Le 5 mai dernier, elles avaient lancé une 
opération séduction destinée aux préretraités, une classe d’âge rarement 
mise en avant, leur proposant de venir passer leur retraite dans la vallée. 
Les gagnants du concours pro�teront de leur séjour o�ert du 17 au 19, 
puis du 24 au 26 juin prochains.

Alors que la commune dispose encore de fonds de promotion 
démographique, la prochaine opération n’est pas encore dé�nie. «Nous 
allons y aller par étapes. Nous allons accueillir nos gagnants, faire le point 
avec eux puis un point avec notre groupe de travail à la �n de l’été», 
précise Benoît Simon-Vermot. «Nous n’y allons pas trop vite», conclut-il.
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